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Объектом внимания в статье являются аллегровые (редуцированные, компрессированные, 

сжатые) формы русских слов, которые рассматриваются с точки зрения их возникновения в спонтан-

ной речи. Одной из причин появления аллегровых форм в нашей коммуникации является темп речи. 

В статье приводятся различные точки зрения на данную проблему. Описываются результаты иссле-

дования, целью которого было решение вопроса: является ли ускорение темпа речи обязательным 

условием возникновения аллегровых форм. Анализ зависимости появления аллегровых форм от тем-

па речи проводится на базе Звукового корпуса русского языка (блок «Один речевой день»). 
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корпус. 
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The article is devoted to the analysis of allegro (reduced, compressed, short) forms of Russian words, 

which are examined from the perspective of their emergence in spontaneous speech. One of the reasons of 

emergence of reduced forms in communication is the speech rate. The article gives various views on this 

problem. The article presents the results of the study, which was aimed to answer the question whether the 

acceleration speech rate is a prerequisite for reduced forms. The analysis of this dependence is based on the 

Speech Corpus of the Russian language (block “One Speaker’s day”). 
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